
斯杯中国男篮开门红

周琦家门口露脸
昨晚，2014年斯坦科维奇杯

洲际篮球赛首日赛事在洛阳开战，
中国男篮以66∶55战胜安哥拉，
赢得本届赛事开门红。今晚，中国
男篮将迎战俄罗斯。本场比赛中，
中国男篮队中3个人得分上双，郭
艾伦得到8分6助攻，李晓旭得到
15分，王哲林得到10分。

此役中国队内线小将周琦
表现抢眼，面对洛阳家乡球迷，

他砍下了10分，第二节单节砍
下9分的他，堪称迎来了自

己的表演时刻，双手暴扣
之余，甚至还秀了一把

百步穿杨的远投绝
技。央视解说嘉宾
苏群不无感慨地
表示，周琦好好
培养，未来可以成

为中国版加内特。
在昨天下午进行的

首场比赛中，缺少了NBA球星
德拉季奇的斯洛文尼亚国家
队以67∶70惜败于并非国家
队阵容的俄罗斯队。

体育 火线

李娜宣布退出美网
膝伤复发 5年来首次缺席大满贯

昨晚，李娜通过微博对外宣
布自己将退出本赛季的美网比
赛及其两站热身赛，原因是她
的膝伤复发，医疗团队建议李
娜休赛用于更好的进行康
复。这意味着李娜世界第二
的排名肯定不保，从 2009 年
法网开始的连续22项大满贯
的参赛纪录也终结了。

李娜在微博上表示：“我
亲爱的球迷朋友们，很遗憾地
通知大家，我不能参加即将到来
的蒙特利尔网球大师赛，辛辛那提
网球大师赛和美网了。从3月开
始，在我需要处在最佳状态时，膝伤
又复发了。我的医疗团队因此建
议我休赛几场以助于康复。我期
待着到秋天时回到赛场，参加武
汉和北京的比赛！”小兰

连续征战 天气闷热 场地不佳

建业难！难！难！
没有了热烈的欢呼声，没有了兴奋的掌声，建业队的替补席上也是一片安静，这是两周内
航体内的第四场比赛，却完全没有了之前热烈的气氛——一如双方比赛中的场面。
0∶0,昨天晚上建业队和长春亚泰在90分钟的闷战之后，最终握手言和，原本做好
取胜准备的球队和球迷，都多少有些遗憾。获得1分后，河南建业排在中超倒数第
三位，暂时逃离降级区。 郑州晚报首席记者 郭韬略/文 郑州晚报记者 白韬/图

难难
从7月15日在杭州的足协

杯开始，昨天已经是建业队在
半个月之内的第 5 场比赛，虽
然是连续在主场作战，免去了
奔波之苦，但闷热天气下的连
续比赛，让队员在体能和心理
上都产生了疲劳反应。

不能说贾秀全没有为此有
针对性的方案，昨天的首发阵容
中，他又一次进行了多个位置的
调整，之前受协议限制已经连续
两场没有出场的李建滨再度首
发，上一场的两个边前卫谭望嵩
和李昭楠也都挂起免战牌，取而
代之的是张璐和瓦力，徐洋则和
拉斐尔一起出现在锋线上。但
即便是这样，比起前面的比赛，
队员显然不够兴奋，尤其是上半
场，出现了多次失误，全然没有

了之前流畅的配合、锐利的进
攻。直到下半场后半段，贾秀全
连续在中前场的换人，才逐渐找
回了一些优势，并对对方的球门
形成威胁，但遗憾的是，始终没
能攻破对方大门。

“这场比赛我们的确是冲
着胜利去的，希望在和同级别
的球队的交锋中能够拿到 3
分，以改善处境。不过，一来连
续的比赛确实让队员在体能上
经受着严峻考验；再者，之前和
国安及恒大的比赛，经过了长
时间的准备，队员在和强队交
手时心理上也兴奋，同时对手
也在一定程度上有点儿轻视我
们。连续几场比赛，已经让亚
泰对我们的变化有所了解，而
且他们的准备也更积极和充

分，打起来会
更艰难，所以
这样的状态和
结果也是正常
的。”赛后，一位
队内人士说。

而在坦言有
些遗憾的同时，贾
秀全对于 队 员 们
的 表 现 还 是 满
意 的 ：“ 这 样 的
天 气 下 ，大 家 都
非 常 尽 力 ，拼 得
很凶，也贯彻了教
练组的要求。对
于球员，还是要
多鼓励，这样我
们才能有持续上
升的势头。”

难难22缺少射手
难以得分

昨天的阵容，贾秀全再度
给外界了一个意外：之前被安
排在锋线上并有不错表现的张
璐，被后撤到了右前卫位置上，
锋线上换上了徐洋和拉斐尔组
合。而之后的三个换人名额，
他也全部用在了中前场：用尹
鸿博换下黄希扬，用肖智和约
翰逊分别换下了拉斐尔和徐
洋，希望能有所突破。

从过去的几场比赛看，贾
秀全确实在绞尽脑汁儿让这支
队伍产生变化。中后卫出身的
他，在防守方面可以说非常成
功，在同国安和恒大的三场比
赛中总共丢了 3 个球，两胜一
负，在昨天同亚泰队的比赛中，

大多数时间后防线表现都相当
稳定，最终也做到了零失球。

相对于防守，进攻的改造
就要难得多。他首先是将张璐
推到了锋线，发挥他的进攻才
能。昨天在谭望嵩因伤无法出
场的情况下，贾秀全只能让张
璐重新回到右边路，锋线上则
启用了徐洋，但以往习惯于打
边路的徐洋，显然对这个新位
置不太适应，而且冲击力不
够。另外，肖智、约翰逊、拉斐
尔等目前的几个前锋，虽然状
态都有所上升，也取得了进球，
但相对于很多中超球队，建业
确实缺少一个“超级射手”，没
有关键时刻能够一锤定音的关

键人物。
但 在 人 员

已经不能改变
的 情 况 下 ，只
能 走“ 多 点 开
花”的路子，最
大 限 度 挖 掘
每个人进攻、
得 分 上 的 潜
能。这方面，
贾 秀 全 在 努
力，而且取得了
一 定 的 成 效 ，
但指望短期内
就“所向披靡”
当 然 也 不 现
实。

难难33保级不易
场场珍惜

“虽然没能取得三分，总算还
是拿到了一分，总比输球好。”贾
秀全昨天在赛后说。这话虽然听
上去有点儿“消极”，但确实也是
基于目前球队现状的心里话。

其实昨天的平局，建业也
多少有些幸运的成分。韩锋下
半场在一对一的情况下，用身体
挡出了对方的一个必进球，从而
帮助球队避免了失败。这个从
去年开始就一直坐板凳的替补
门将，至此已经连续打满了三场
比赛，表现可圈可点，也打消了
球迷对他的担心和怀疑。由此
可以看出间歇期期间引进的巴
西籍守门员教练的训练成果，
对于一直板凳深度不足的建业
来讲，也更是个好现象。

如果说之前在同北京国
安、广州恒大的交锋中，让人看
到了建业队保级的希望，也让

人更对这支队伍有信心的话，
那么昨天战平亚泰，则让人认
识到未来保级之路的艰难。事
实上，虽然目前一样和建业队
处于下游，但能击败广州恒大
和山东鲁能的长春亚泰，也绝
不是一支鱼腩部队，从亚泰身
上也能看到今年的保级大战一
定会是一场惨烈的混战。

虽然没能如愿取胜，但建业
昨天拿到1分，凭借净胜球的优
势，建业的排名还上升了一位。
此外，和身前的上海申鑫、长春
亚泰积分差距也都还没有拉开。

即便不能超越，至少不能
掉队，这是对于目前的建业队
最重要的事情。

“关键是能咬住，我们一点
点地进步，调整状态，这样就有
机会。”遗憾的同时，贾秀全并
没有失去信心。

肖智错失良机


